

24.04.2023 13:12

Teens-Konferenz in Bramsche TeenCon 23: GAMECHANGER

Die TeenCon findet seit mehr als zehn Jahren im März in der "Gemeinde Neues Leben" (GNL) in Bramsche statt. In diesem Jahr waren mehr als 280 Teilnehmer bei der Konferenz dabei und erlebten einen Tag voller Highlights. Beide Gottesdienste, die mit Spielen gefüllten Pausen und alle Workshops machten immer wieder klar: "Hier geht es um Jesus Christus, deinen persönlichen Retter, der alles verändert. Er ist der Gamechanger, durch den auch DU alles verändern kannst" - wie ein Teilnehmer es zusammenfasste.

Gastprediger Samuel (Samy) Schneider aus der Ecclesia München, riss die Teens in seinen Botschaften ab der ersten Sekunde mit. Er lud die Teens dazu ein, sich von Jesus befreien und reinigen zu lassen, dass sie ihre Schuld ablegen und auch das, was andere ihnen angetan haben mit Hilfe von Jesus loslassen. "Dieser Gott verändert alles", betonte Samy.



TeenCon - Samy Schneider (Bild: GNL)



TeenCon 2023 (Bild: GNL)

Voller Dankbarkeit konnten wir sehen, wie Teens berührt und ihre Leben verändert wurden. In der abendlichen Session teilten einige Teens ihre persönlichen Zeugnisse und Erlebnisse: Gott hat an ihnen Wunder vollbracht, ihre Sehnsucht nach ihm neu entfacht und Befreiung geschenkt.

Ein Teen berichtete z. B.: "Ich habe das Gefühl, wieder direkt mit Gott reden zu können und dass er mir wieder ganz nah ist." Die Freude und der Jubel über diese Gottesbegegnungen waren so groß, dass die Teens nach vorne drängten, um diesen wunderbaren Retter Jesus zu feiern.

Unser 14-köpfiges Worship-Team der GNL unter Leitung von Erwin Schmik tauchte gemeinsam mit den Teens durch mitreißenden und tiefgehenden Worship in die Gegenwart Gottes ein. Zum Schluss brachen alle Dämme und die Teens feierten unseren Gamechanger Jesus. Ihm allein die Ehre!

Die nächste TeenCon findet im Frühjahr 2024 statt - natürlich wieder in der GNL.

Karin Lichtner, GNL

[Zurück](#)